
■ 点　鐘 12：30

君が代・奉仕の理想・四つのテスト　　　原一馬ソングリーダー■ ソング  

唐澤千明会長

・支援留学生　グェン　ティ　テュエット　ニュン　様
・米山奨学生　金根　様

■ 会長談話
　先月は6～7日に分水RCとの親睦旅行で佐渡に行ってきました。22日には地区
補助金を使っての市民の森整備事業をますみヶ丘平地林で開催され、26～27日に
は2019～2020年度地区大会が松本で開催されました。久し振り海老屋さんでの
例会です。
　10月22日の市民の森整備事業では伊那西IĄC、市職員、NPО法人、信州大学

留学生も参加して頂き、50人を超える皆さんが一緒にになって200本のコナラの植樹を行いました。
また、チェーンソーやナタ、ノコギリ、スコップ等の機材を伊那市に贈呈しました。作業後は会員の
調理した豚汁をみんなで食べ、気持ちの良い植樹祭ができました。後日、白鳥伊那市長からお礼の手
紙を頂きました。その一部を紹介します。

　このたびは、当市の森林整備に関わる取り組みに御賛同いただき、市民の森において植樹祭を開催
いただき感謝申し上げます。
　また、森林整備に係る機材等を御寄付賜り重ねて御礼申し上げます。頂戴いたしました機材等を有
効に活用させていただき、伊那市50年の森林ビジョンを推進してまいりますので、引き続きご支援、
ご協力賜りますようお願いいたします。

　このますみヶ丘平地林での植林整備を引き続き実施することにより、植林エリアを「伊那中央ロー
タリークラブの森」として広く市民に周知して頂ければ幸いです。

　地区大会について、10月26日には松本ホテルブエナビスタで、会長・幹事出席のもと１日目の大会
が開催され、RI会長代理水野功さんの挨拶・講話など日程を消化しました。2日目の翌27日にはまつ
もと市民芸術館に多くのロータリアンの皆さんが参加され、当クラブからも15人が出席し開催されま
した。
　午前の部の本会議では、第1号議案から第8号議案までの地区大会決議案が可決され、各種表彰もさ
れ、伊那中央ＲＣはロータリー賞（会長特別賞；シルバー）を受賞しました。
午後は青少年アワーを経て、NHＫ大相撲解説者などをつとめている舞の海秀平さんによる記念講演が

■ ゲスト・ビジター紹介
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開催されました。演題は「可能性への挑戦」として相撲協会に関わるいろいろな話をされました。
　次期地区大会は上田ＲＣをホストとして2020年10月3、4日に上田市のサントミューゼを主会場で
開催することで決議しています。



・歓迎の言葉・襟章・四つのテスト等の授与　　唐澤千明会長

・所属委員会は「出席委員会」「親睦活動・友好委員会」

　先月は6～7日に分水RCとの親睦旅行で佐渡に行ってきました。22日には地区
補助金を使っての市民の森整備事業をますみヶ丘平地林で開催され、26～27日に
は2019～2020年度地区大会が松本で開催されました。久し振り海老屋さんでの
例会です。
　10月22日の市民の森整備事業では伊那西IĄC、市職員、NPО法人、信州大学

留学生も参加して頂き、50人を超える皆さんが一緒にになって200本のコナラの植樹を行いました。
また、チェーンソーやナタ、ノコギリ、スコップ等の機材を伊那市に贈呈しました。作業後は会員の
調理した豚汁をみんなで食べ、気持ちの良い植樹祭ができました。後日、白鳥伊那市長からお礼の手
紙を頂きました。その一部を紹介します。

　このたびは、当市の森林整備に関わる取り組みに御賛同いただき、市民の森において植樹祭を開催
いただき感謝申し上げます。
　また、森林整備に係る機材等を御寄付賜り重ねて御礼申し上げます。頂戴いたしました機材等を有
効に活用させていただき、伊那市50年の森林ビジョンを推進してまいりますので、引き続きご支援、
ご協力賜りますようお願いいたします。

　このますみヶ丘平地林での植林整備を引き続き実施することにより、植林エリアを「伊那中央ロー
タリークラブの森」として広く市民に周知して頂ければ幸いです。

　地区大会について、10月26日には松本ホテルブエナビスタで、会長・幹事出席のもと１日目の大会
が開催され、RI会長代理水野功さんの挨拶・講話など日程を消化しました。2日目の翌27日にはまつ
もと市民芸術館に多くのロータリアンの皆さんが参加され、当クラブからも15人が出席し開催されま
した。
　午前の部の本会議では、第1号議案から第8号議案までの地区大会決議案が可決され、各種表彰もさ
れ、伊那中央ＲＣはロータリー賞（会長特別賞；シルバー）を受賞しました。
午後は青少年アワーを経て、NHＫ大相撲解説者などをつとめている舞の海秀平さんによる記念講演が

■ 入会式

・森田聡新入会員の紹介　　原一馬会員
　森田聡さんは、気さくな方で感じの良い方です。本日まで私との対応は、とて
もきちんとされていて大変勉強になっております。所属会社は、丸紅株式会社電
力本部 本部長補佐（兼）丸紅伊那みらいでんき出向です。56歳、東京都出身、趣
味は以前は音楽鑑賞、現在は伊那市蕎麦屋巡り、観光資源視察です。業歴につい
て、1987年丸紅入社以来、主に電力プラントビジネスのM&Aや運営に関わる管

理セクションに所属。2013年4月電力アセットマネジメント部部長就任（6年間）、2019年4月から丸
紅伊那みらいでんきに取締役として出向されています。

・森田聡会員挨拶
　丸紅伊那みらいでんきに出向しております、森田聡と申します。
　弊職自身は丸紅（株）東京本社電力本部本部長補佐との兼任ではありますが、
この春より伊那市に単身赴任しております。市議会議員原一馬様及び伊那食品工
業会長井上修様によるご紹介を賜り、この度入会させて頂きました。
　丸紅伊那みらいでんきは、丸紅56％、中部電力様34％及び伊那市様10％出資

の会社です。地域での電力小売事業を起点に、地域活性化、地域の方々の暮らしを豊かにすることを
目指し、この3者で協働して地域密着型のビジネスの開発を行うことにより、持続可能な地域貢献を目
指しております。
　今後ともどうぞ宜しくお願い致します。

開催されました。演題は「可能性への挑戦」として相撲協会に関わるいろいろな話をされました。
　次期地区大会は上田ＲＣをホストとして2020年10月3、4日に上田市のサントミューゼを主会場で
開催することで決議しています。



■ 慶　祝 11月誕生日祝い
・多田浩之会員
・杉本德治会員
・田中真人会員
・伊澤和男会員
・唐澤千明会員

・在籍30年表彰　池田幸平会員
・在籍20年表彰　伊澤和男会員

「ガバナー賞」

市川修次幹事　幹事報告は別紙をご覧ください。■ 幹事報告

■ ニコニコボックス

◆唐澤千明

◆市川修次

◆小椋文成

◆矢島宏

◆唐澤稔

◆池田幸平

◆池田幸平
　三澤耕太
　小川秋實

◆杉本德治
◆杉本德治
　宮澤友浩
　伊澤和男

◆田中真人

森田さん入会ありがとうございます。
当クラブメンバー48人目で、あと2人で50人です。今後も女性を含め会員増でお願いします。
森田さん入会ありがとうございます。宜しくお願い致します。
ニュンさん・金根さん、ご来訪ありがとうございます。
森田さん入会ありがとうございます。本日都合がつかず出席できませんが今後共よろしくお
願いします。
10月18日～22日、第14回全日本ハイシニアソフトボール大会が皆さんの協力を得て、雨で
順延の中、優勝2チーム、3位2チームで無事終える事ができました。広告掲載を多くの方に
いただき、ありがとうございました。
昨日は合同コンペでベスグロ準優勝でした。同班の三澤耕太さんのＸシャフトパワーにびっ
くりでした。
昨日は孫の七五三に千葉に行ってきました。4番目でわがままです。ちなみに名前は唐沢千
明です。女の子です。
合同コンペで3位、伊那中央RCコンペで優勝しました。これもキノコ採りに徹した無欲の勝
利です。
伊那中央RCコンペ入賞です。

昨日の伊那RCとの合同コンペで優勝させていただきました。
10月24日伊那中央RCコンペ1位～3位です。

10月24日、11月4日のコンペに参加ありがとうございました。そして数々の不手際、申し訳あ
りませんでした。

■ 伝達式



次頁へ続く

■ 委員会報告
・10月22日（火・祝）市民の森林整備事業の報告　　　　中川博夫ロータリー財団委員長

　皆様方のご協力のもと、地区補助金事業（ますみヶ丘平地林整備）を無事終了
することができました。感謝の一語に尽きます。ありがとうございました。

・10月26日（土）～27日（日）地区大会の報告　　　　市川修次幹事
　10月26日（土）27日（日）に地区大会が｢ロータリーの魅力を広げよう｣をテ
ーマに松本市で開催されました。
　26日（土）は、ホテルブエナビスタにおいて、会長･幹事会と本会議が開催さ
れ、その後、水野功国際ロータリー会長代理を講師に「自らのロータリーの活動
や経験」を交えての地区指導者育成研修会が開催されました。その後、「歓迎晩

餐会」が約200名参加しスズキメソード等の記念演奏等の中、盛大に開催されました。
　27日（日）は、松本市民芸術館において地区大会が開催されました。当クラブ参加者は14名でした。
午前中は本会議が行われ、この中でガバナーノミニーに茅野RCの桑澤一郎氏が紹介されました。又、
｢2018-19年度ロータリー会長特別賞シルバー賞｣に当クラブが表彰され、ガバナー賞に先ほどの在籍
表彰等がありました。午後は青少年ｱﾜｰと舞の海秀平氏を講師に「可能性への挑戦」をテーマに記念講
演が行われました。
　その後、伊那に帰り伊那クラブと懇親会が開催され、当クラブ参加者は９名でした。

・11月1日（金）伊那商工会議所第28期新役員・新議員との懇親会の報告　　　　市川修次幹事
　11月1日（金）午後6時より信州INAセミナーハウスにおいて、伊那商工会議所
新議員新役員との懇親会が約100名参加で開催され、唐澤会長が市議会の経済建
設委員会委員長の立場で出席した為、会長代理として参加致しました。
川上会頭、中村副会頭が退任され、新たに唐木和世廣瀬建設工業社長が会頭に、
副会頭に吉澤文男BISO社長が再任され、栗原敦司清野建設社長と向山賢悟伊那ケ

ーブルビジョン社長が新たに副会頭となり、専務理事は伊藤正氏が再任されました。

・11月12日（火）職場訪問例会の案内　　　　宮澤友浩職業・社会奉仕委員長
　今年度は(株)仙醸様の会社見学をさせていただける事となりました。詳細はお
手元のご案内のとおりです。会員皆様のご参加をお願い致します。

・「ロータリーの友」11月号紹介　　　中川博夫ロータリー情報委員
◇横組みP7～P11は11月のロータリー財団月間特集記事です。
　P12～13【私がロータリー財団に寄付する理由】に、「寄付を責務から機会と
感ずるようになった」、「自分が社会から得た利益を、未来への種まきとして社
会に還元する行為である」、と述べている方がいます。ロータリーを深く理解す
るとこのような心境になるのですね。

◇横組みP16～P18は米山梅吉記念館創立50周年記念式典の記事です。
　P29「米山記念奨学金をもらった本当の価値とは」の元米山奨学生の言葉に、「米山記念奨学金の
おかげで勉学に集中でき、人生の選択肢を広げることができました。けれども、奨学金をもらった本
当の価値とは、米山学友になり、日本のロータリアンと一緒に社会奉仕ができ、社会貢献ができるこ
とだと思います」とあります。
　財団にしても、米山にしても、寄付したお金が有効に使われていることを知ることは喜びです。米
山・財団両委員会は皆様に喜び＝寄付の機会を作りますので、両委員長より内示がありましたら快く
お引き受けください。
◇横組みP19～P24「ロータリーがつなぐ日韓友好」。
　ロータリー日韓親善会議を開催し、平和を希求するロータリーの存在意義とその果たす役割を、日
韓のロータリアンが改めて確認しあったとあります。両国民とも今の状態が良くないと思っている方
が少なからずいるのではないでしょうか。近くて遠い国にならないよう、民間レベルでの継続的な交
流と敬意を払った理解が必要ですね。
◇縦組みP4～P7「ポリオ根絶に向けて　わがクラブの先輩」
　東京麹町RCの先輩山田会員、峰会員のポリオ根絶に向けての功績の記事です。
両氏の命を懸けてのご尽力があったからこそ、RI全体の活動になりました。私たちは簡単に奉仕の二
文字を口ずさんでいますが、覚悟を持ち、命がけで奉仕に邁進する姿には感銘を受けます。
◇P9～12「この人 訪ねて」
　職業こそ違え、いろいろな面で参考になります。人生のヒントはいろいろなところに転がっている
ものです。



次回例会　
11月12日（火）　職場訪問例会
・11:00～12:00　(株)仙醸様　会社見学
・12:30～13:30　例会（於：海老屋料理店）

■ 点　鐘 13：30

会員数48名　　出席免除会員5名　　長欠会員2名　　本日出席者32名　　事前メイク4名
出席率87.80％　　前回出席率　修正なし

■ 出席報告

・「ロータリーの友」11月号紹介　　　中川博夫ロータリー情報委員
◇横組みP7～P11は11月のロータリー財団月間特集記事です。
　P12～13【私がロータリー財団に寄付する理由】に、「寄付を責務から機会と
感ずるようになった」、「自分が社会から得た利益を、未来への種まきとして社
会に還元する行為である」、と述べている方がいます。ロータリーを深く理解す
るとこのような心境になるのですね。

・11月4日（月・祝）伊那RCとの合同ゴルフコンペの報告　　　　田中真人ゴルフ部会計
　昨日11月4日に伊那ＲＣとの合同ゴルフコンペを開催し、当ＲＣからは15人と
多くのメンバーが参加していただきました。当日は快晴の中で行われ、団体戦は
上位5人の合計スコアで当ＲＣが大差で優勝して昨年の雪辱を果たした結果となり
ました。ただ当日の設営で月例コンペの景品が用意されていない不手際があり、
ご迷惑をかけてしまったこと申し訳無く思います。

　これで今年のゴルフコンペは一旦終了となり、また来年４月から開催する予定となりますので来年
も皆様のご参加をお待ちしております。

◇横組みP16～P18は米山梅吉記念館創立50周年記念式典の記事です。
　P29「米山記念奨学金をもらった本当の価値とは」の元米山奨学生の言葉に、「米山記念奨学金の
おかげで勉学に集中でき、人生の選択肢を広げることができました。けれども、奨学金をもらった本
当の価値とは、米山学友になり、日本のロータリアンと一緒に社会奉仕ができ、社会貢献ができるこ
とだと思います」とあります。
　財団にしても、米山にしても、寄付したお金が有効に使われていることを知ることは喜びです。米
山・財団両委員会は皆様に喜び＝寄付の機会を作りますので、両委員長より内示がありましたら快く
お引き受けください。
◇横組みP19～P24「ロータリーがつなぐ日韓友好」。
　ロータリー日韓親善会議を開催し、平和を希求するロータリーの存在意義とその果たす役割を、日
韓のロータリアンが改めて確認しあったとあります。両国民とも今の状態が良くないと思っている方
が少なからずいるのではないでしょうか。近くて遠い国にならないよう、民間レベルでの継続的な交
流と敬意を払った理解が必要ですね。
◇縦組みP4～P7「ポリオ根絶に向けて　わがクラブの先輩」
　東京麹町RCの先輩山田会員、峰会員のポリオ根絶に向けての功績の記事です。
両氏の命を懸けてのご尽力があったからこそ、RI全体の活動になりました。私たちは簡単に奉仕の二
文字を口ずさんでいますが、覚悟を持ち、命がけで奉仕に邁進する姿には感銘を受けます。
◇P9～12「この人 訪ねて」
　職業こそ違え、いろいろな面で参考になります。人生のヒントはいろいろなところに転がっている
ものです。



第1513回例会
国際ロータリー第2600地区　2019-2020年度地区大会
令和元年10月26日（土）～27日（日） ホスト：松本ロータリークラブ
 於：ホテルブエナビスタ・まつもと市民芸術館

※詳細は報告書をご覧下さい。




